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II -1080 2,dei Beilagen zu den StcilogrJphischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesctzgcbungspcriode 

der Abgeordneten Kuba 
und Genossen 

A n fra g e 

an den Bundesminister fUr öffentliche Wirtschaft und Verkehr 
betreffend Ausbau der S2 zwischen leopoldau und Mistelbach 

Im Jahre 1983 wurde zwischen den Bahnhöfen leopoldau und Mistelbach ein 
Schnellbahnverkehr aufgenommen. Die Finanzierung der getätigten Investitio
nen erfolgte aufgrund eines Vertrages zwischen dem Bund und dem land Nie
derösterreich. 

Seit Inbetriebnahme dieses Schnellbahnverkehrs wurde durch ständige Verbes
serungen im Angebot eine deutliche Steigerung der Kundenfrequenz erreicht. 
Weitere Verbesserungen im Fahrplanangebot, vor allem kUrzere Fahrzeiten, 
erfordern neuerliche Ausbaumaßnahmen, deren Finanzierung im Einvernehmen 
mit dem land Niederösterreich gesichert werden müßten. 

Daher richten die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister 
für öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 

A n fra g e 

1) Ist es richtig q daß es seitens der österreichischen Bundesbahnen Ver
handlungen mit dem land Niederösterreich gibt q mit dem Ersuchen fUr die 
Inflations~ und Teuerungsabgeltung, einen Betrag von rund 60 Millionen 
Schilling für diese Ausbaumaßnahmen zweckgebunden zur Verfügung zu stel
len? 

2) Soll im Zuge dieser für die Region wichtigen Ausbaumaßnahme.mit Gesamt
kosten von ca. 80 Millionen Schilling das land Niederösterreich zur lei
stung eines weiteren 20%gen Zuschusses ersucht werden? 

3) Wann könnte. bei gesicherter Finanzierung, seitens der ÖBB mit diesen 
Ausbaumaßnahmen begonnen werden? 
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